

ISOLA BELLA CON GRUTA AZUL INCLUIDA

03 DIAS

Roma-Capri-Roma

DÍA 1 Roma · Capri

Salida a las 7:00. Dejando Roma y recorriendo la "Autopista del Sol", cruzaremos las regiones del Lazio y de la Campania. Llegada al puerto de Nápoles donde nos embarcaremos rumbo a Capri: una isla VIP de fama mundial del Golfo de Nápoles, celebrada como un lugar exclusivo desde los tiempos de los emperadores romanos. Llegaremos a Capri y nos dirigiremos directamente a la Gruta Azul (dependiendo de las condiciones meteorológicas y del mar). La Gruta Azul o la Grotta Azzurra es una experiencia rica y emocionante que sólo se vive una vez en la vida. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido) y para dar un paseo en la famosa "Piazzetta" y por las calles características de Capri. Llegada al hotel y alojamiento.

DÍA 2 Isla de Capri

Desayuno en el hotel y día completamente libre para disfrutar, conocer y explorar la deliciosa isla de Capri.

DÍA 3 Capri · Roma

Desayuno en el hotel y tiempo libre. Saldremos hacia Roma por la tarde, estimando la llegada a Roma aproximadamente por la noche, donde os dejaremos en vuestros hoteles para alojarnos y pasar la noche. Fin de nuestros servicios.

PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

ALTA TEMPORADA	
SALIDAS DIARIAS	
1ª CATEGORÍA	
15 MAY - 13 OCT	
SGL	€ 1.082,00
DBL	€ 748,00
TPL	€ 667,00

HOTELES 1ª CATEGORÍA

ANACAPRI: LA BOUGANVILLE 4* o similar

INCLUYE:

Salida desde Roma a la Isla de Capri con nuestro tour regular 12 - ¡Visita a la Gruta Azul incluida!*

Guía acompañante durante el primer y último día

Visita de Capri con guía profesional

Boleto de Ferry de ida y vuelta a Capri

2 noches en Capri BB

NOTAS IMPORTANTES:

Por razones técnicas, el orden de la gira podría ser revertido.

Solo se permite una pieza de equipaje por persona.

Precio valido para máximo 2 habitaciones.*Durante la temporada alta, visitar la Gruta Azul en Capri puede implicar largas colas o dada su capacidad limitada la imposibilidad de entrar. En el caso que el acceso no sea posible, o las condiciones climáticas no lo permitan, nuestros guías sugerirán atracciones alternativas para garantizar un recorrido satisfactorio y memorable (por ejemplo, las rocas Faraglioni).

Informaciones Útiles Minitours

Siempre se recomienda a los Sres. pasajeros que, una vez llegados en Roma, se pongan en contacto con nuestras oficinas para la confirmación de todos los horarios de recogida y salida del viaje.

Durante el recorrido por el Sur, es obligatorio llevar un bolso de mano por persona. Los continuos cambios de medios de transporte y las características de los mismos, provocan numerosas dificultades e incomodidades en el manejo, así como riesgo de pérdida o daños. En caso de que no se sigan estas instrucciones, no nos podremos hacer en ningún modo

responsable. En la eventualidad que los clientes viajen con maletas, serán a su cargo todos los gastos adicionales (el costo medio del transporte de una maleta en Capri es de Euro 12,00).

Durante las estancias en Sorrento que prevén cena, les recomendamos avisen a sus clientes que el pantalón largo es OBLIGATORIO.

Les recordamos que los horarios de recogidas en el hotel son APROXIMADOS, con una variación de +/- de 20 minutos.

Para todos los tours que incluyan almuerzos o cenas, por favor infórmenos sobre alergias, intolerancias o preferencias alimentarias (por ejemplo, vegetariano, vegano, sin gluten) con anticipación. Proporcionar esta información nos permite satisfacer mejor sus necesidades alimentarias específicas.

Suplementos y observaciones:

Suplemento en Florencia, Milán, Bolonia y Venecia durante las ferias, fiestas o eventos particulares (al momento de la reserva, en base al hotel confirmado y política de cancelación, informaremos monto a pagar).

Las entradas no están incluidas si no están indicadas en lo que incluye.

Política de cancelación: se comunicará en el momento de la confirmación.

Para todos los Minitours que incluyan traslados, se aplicará un suplemento de noche para servicios de 20:00 a 08:00 horas

Impuestos locales, tasa turística:

Informamos a todos los clientes que las tarifas no incluyen la tasa turística que el consejo comunal de diferentes ciudades aplica a todas las personas. Este impuesto tendrá que ser pagado directamente en hotel a la llegada o a la salida en efectivo. Todas las tarifas son por persona

Las tarifas están indicadas en EURO (€) e incluyen el Servicio y el IVA actualmente aplicado. Todos los precios están sujetos a cambios automáticos sin previo aviso debido al aumento del IVA, tarifas locales o cargos por congestión del autobús no comunicados en el momento de la publicación de este catálogo.

Noches de alojamiento en hoteles indicados o similares

Penalizaciones:

Hasta 15 días de la salida: Sin gastos

De 14 días hasta 7 días antes de la salida: 25%

Desde 6 días hasta 4 días antes de la salida: 50%

Desde 3 días antes de la salida o no-show: 100%

Se consideran días laborales de Lunes a Viernes.

En caso de penalidades diferentes, serán comunicadas en el momento de la reserva.